



ÉGLISE CATHOLIQUE
EN CHARENTE
Diocèse d'Angoulême

JE SUIS LE CHEMIN, LA VERITE ET LA VIE

Je suis Le CHEMIN, La VERITE et La VIE

(Evangile de Jésus Christ selon Saint Jean - Jn 14,1-12)

Cet évangile de ce cinquième dimanche de Pâques est un extrait du discours de Jésus, lors du dernier repas.

Les disciples sont bouleversés par le départ imminent de Jésus, et, pour les rassurer, il leur révèle des vérités de foi profondes, que nous pouvons méditer, nous aussi.

Tout d'abord, Jésus leur demande de ne pas se troubler, d'avoir foi en Lui et il leur parle alors de ce qu'il appelle "la maison de mon Père", là où il « va leur préparer une place ».

Dans ce sens, écrit Saint Josémaria, à propos de ce texte, le Seigneur nous parle souvent de la récompense qu'il a gagnée pour nous par sa Mort et sa Résurrection. Je vais vous préparer une place. Et quand je serai allé vous préparer une place, je reviendrai vous prendre avec moi, afin que, là où je suis, vous soyez, vous aussi. Le ciel est le terme de notre chemin ici-bas. Jésus-Christ qui nous y a précédés, attend notre arrivée. »

Pour expliquer à Thomas comment cela va se passer, Jésus dit à tous ses disciples qu'il est le Chemin, la Vérité et la Vie.

Dans un commentaire de cette expression mystérieuse, saint Augustin imagine Jésus disant à Thomas : « Par où veux-tu aller ? Je suis le Chemin. Où veux-tu aller ? Je suis la Vérité. Où veux-tu demeurer ? Je suis la Vie. Le Verbe de Dieu, Vérité et Vie auprès du Père, est devenu Chemin en assumant la nature humaine. »

De ce fait, suivre Jésus suppose avoir compris le mystère de sa Personne et sa Mission.

Dans ce sens, le pape François dit que "la connaissance de Jésus est la principale tâche de notre vie. Il nous faut découvrir l'union intime du Fils et du Père. »

« Qui Cherche le Chemin, la Vérité et la Vie trouve alors Dieu »

Jean-Paul, Diacre Permanent

